

Traditionelle Jahresabschlussfeier der Noppis

Diese fand wie alljährlich im Nell-Breuning-Haus Herzogenrath statt.

Hans-Leo Sevenich, der 1. Vorsitzende sowie Rainer Albrecht, der 1. Fachwart hielten nach Stärkung aller am ausgezeichneten Buffet eine Eröffnungsrede und hießen alle Anwesenden herzlich willkommen.

Hans-Leo ehrte die beiden Mitglieder Marianne Bleilevens und Heinrich Radermacher für ihre 25-jährige Mitgliedschaft.

Hubert Radermacher ist bereits seit 55 Jahren ein Noppi.

Am diesjährigen Termin, also am 6.12. war doch Nikolaustag!

Zu aller Überraschung stand plötzlich der Nikolaus vor der Tür.



Er wollte sich einen Besuch bei den Noppis nicht entgehen lassen und kam mit einem riesigen Sack voller Geschenke für Klein und Groß.

Der Nikolaus hielt viele Überraschungen bereit und sorgte für eine aufgelockerte Stimmung.

Die „runden Geburtstage“ sowie die „krank gewordenen“ erhielten außerdem Präsente.

Johannes Krings, der 2. Fachwart moderierte in seiner beliebten unterhaltsamen Art den Jahresrückblick.

Es gab viele sportliche Höhepunkte. Die Bezirksmeisterschaft war für den Verein sehr erfolgreich.

Die diesjährigen Vereinsmeister wurden durch Johannes und Rainer mit Pokal und Präsenten geehrt.

Bei den Damen wurde zum 3. Mal in Folge Brigitte Doetz Vereinsmeisterin, gefolgt von Marie-Luise Krings und Marianne Bleilevens.

Punktesieger bei den Herren wurde Rainer Albrecht, den 2. Platz errang Hans Voskuhl, dicht gefolgt von Dieter Hinz.

Johannes konnte wiederum von zahlreichen sportlichen Höhepunkten einiger Mitglieder berichten.

4 Helden auf dem Rennrad, nämlich Johannes, Jochen, Fritz und Wilfried legten im Rahmen der Transalp unglaubliche sportliche Leistungen an den Tag.

Fritz hat kurze Zeit danach, keine Strapazen scheuend, den Jakobsweg bezwungen.

Das war ein Highlight für ihn.

Brigitte radelte im Rahmen des Bundesradsporttreffens in Werne 7 Tage für die Noppis und erkundete das Ruhrgebiet, Münster- sowie Sauerland.

Mit den besten Wünschen für den Jahreswechsel sowie für die kommende Radsaison klang der stimmungsvolle Abend aus.

Möge allen das Radeln bei bester Gesundheit und Kondition viel Freude bereiten!